

Sostienen Cuba y EEUU amistoso de rugby



La Habana, 15 dic (EFE).- Cuba se impuso 30-7 a una selección de Estados Unidos en un partido amistoso de fútbol rugby aficionado disputado en La Habana, el primero de la disciplina que celebran ambos países tras el proceso de normalización de relaciones iniciado en diciembre de 2014.

Un grupo de 22 jugadores estadounidenses de clubes de Washington y de Miami se enfrentó al equipo cubano en un encuentro auspiciado por la Fundación Rugby Sin Fronteras, de Argentina.

La liga cubana de fútbol rugby tiene un carácter amateur y desarrolla sus temporadas entre los meses de agosto y septiembre, con la participación de deportistas de varias provincias.

En Cuba se practicó el fútbol rugby o americano desde los primeros años del siglo XX y durante casi medio siglo se organizaron torneos en los que intervinieron decenas de jugadores y algunos clubes estaban conformados en su mayoría por estudiantes de la Universidad de La Habana.

Pero las huellas de este deporte en la isla fueron desapareciendo a partir de finales de la década de los años cincuenta, hasta que en el año 1993 reapareció con la creación del primer equipo de estudiantes universitarios. EFE

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/118555-sostienen-cuba-y-eeuu-amistoso-de-rugby>



Radio Habana Cuba